



Residencia de Estudiantes

NOTA DE PRENSA

HISTORIA INTELECTUAL

Conferencia de Álvaro Huerga *Un andaluz universal: Fray Luis de Granada*

Jueves, 10 de abril de 2003

A las 19.30 h.

Pabellón Central/ Residencia de
Estudiantes

El próximo jueves 10 de abril, en la Residencia de Estudiantes, el profesor **Álvaro Huerga** impartirá la conferencia, *Un andaluz universal: Fray Luis de Granada*. El acto será presentado por **Rafael Escuredo**, Presidente de la Asociación andaluza Aljabibe y el estudioso **Manuel Uña**.

Álvaro Huerga es profesor de la Universidad Católica Pontificia de Puerto Rico y responsable de la edición de las Obras Completas de dos insignes andaluces: Bartolomé de las Casas y Fray Luis de Granada. Es también autor de numerosas monografías sobre historia, filosofía y teología.

Nacido en 1504, Luis de Granada ingresó en la orden dominica a los veinte años de edad, siendo alumno de algunos de los mejores profesores de teología de su tiempo, como Melchor Cano y Bartolomé de Carranza. Su obra completa alcanza los 52 volúmenes y el número de ediciones 6000.